



Mgr Hilarion de Volokolamsk a reçu une délégation de l'Église orthodoxe de Géorgie

[gallery]

Le 2 mars 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou une délégation de l'Église orthodoxe de Géorgie emmenée par le métropolite Guérassime de **Zougdid** et Tsaishi, président du Département extérieur du Patriarcat de Géorgie. L'archimandrite David (Tchintcharaouli), l'archiprêtre Georges Kharazachvili et Z. I. Abachidze faisaient également partie de la délégation.

Dans une atmosphère d'amitié chaleureuse, les parties ont discuté du développement ultérieur des relations bilatérales entre les Églises de Russie et de Géorgie.

L'archiprêtre Nikolaï Balachov, vice-président du Département des relations extérieures, l'archimandrite Vakhtang (Liparteliani), clerc de l'église Saint-Georges à Moscou, et le prêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département aux relations inter-orthodoxes ont pris part à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55931/>